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朝日町教育委員会 11月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 5年 11月 27日（月）午後 4時 10分から午後 4時 50分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

     課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐」という。）書記 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

指 導 主 事    齊 藤 絵 里（以下「指導主事」という。）  

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、10月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が

異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

    ⑥ 報告事項 

   補 佐 ‐ 朝日町 PTA連合会からの要望書について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 ‐  義務教育学校開校に向けた子どもたちの交流機会の確保等の要望が 
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あるが、来年度予算要求しながら一歩進めていってほしいと思うが 

その考えはあるか 

課 長  –  これから準備を進めていくことになる。教育研究所における研究校 

指定は来年度より実施しないので、その分義務教育学校の検討会に 

費やす予定。調整しながら進めていきたい 

補 佐 ‐ 朝日町校長会からの要望書について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐 ‐  第 26回「ひめさゆり俳句大会」入選結果について報告 

議 長 ‐  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐 ‐ 令和 5年度第 2回学校運営協議会について報告 

議 長 ‐  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐 ‐ 令和 5年度県新人体育大会決勝大会成績について報告 

議 長 ‐  報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 69回西村山地区駅伝競走大会の成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 39回山形県女子駅伝競走大会の成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

 

⑦ 附議事件 

       議 長 ‐ 議第 21 号令和 5 年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定につ

いて説明を求めた 

補 佐 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと 

おり可決 

議 長 ‐ 議第 22 号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出

について説明を求めた 

課 長 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

2番委員  ‐ 小中学校管理費にある特定建築物定期報告とは何か  

課 長  ‐  建築基準法に基づくもの。大勢の人たちが利用する施設について安 

全を目的にした調査を実施し県に報告するものである 

議 長  – 中学校整備事業費で可搬式冷房機器導入事業があるが来年度に向け 

てのものか 

課 長 ‐ 県で示した新しい補助事業で、来年度以降の暑さ対策になる 

2番委員  –  体育館で機器 2台の設置では効果がないのではないか 

課 長   – 熱中症指数に基づき体育授業等を実施するが、あくまで体を一時的 

にクールダウンさせるためのものであり、体育館全体の冷房ではな 

い 

⑧ 協議事項 
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       議 長 ‐ 教育委員会 12月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐  質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

のとおり決定 

議 長 ‐ 令和 5年度第 2回総合教育会議の日程について説明を求めた 

       課 長 ‐ 内容及び日時等について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

のとおり決定 

 

    ⑨ その他 

       議 長 ‐ 各委員・事務局にその他の質疑及び意見等の有無を確認 

課 長 ‐ 定例会議案書等の資料等について 12月定例会よりタブレットでの 

配信を行う。配信のレイアウト等について今後意見をいただきたい 

 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午後 4時 50分に 11月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   海 野  睦 

教  育  長   堀  俊 一 

調 製 職 員   菊地 早百合 


